

Osterspiele

Ja was haben wir denn hier gefunden? Ganz versteckt zwischen zwei Büschen liegt ein kleines Osterkörbchen mit Schokoeiern und einem Osterhasen. Ja am Sonntag dem 9. April ist die Fastenzeit vorbei und wir feiern Ostern.

Wenn wir nicht gerade bei Verwandten sind und gemeinsam feiern, bleibt bestimmt noch etwas Zeit für ein paar auf Ostern abgestimmte Spiele für Groß und Klein. Je nach Menge der Beteiligten, kann man sich in beliebig viele Gruppen mit gleicher Anzahl an Personen einteilen. Und schon kann es losgehen:

Wer suchet, der findet:

Eine Gruppe hat 1 Minute Zeit einen beliebigen Gegenstand zu verstecken. Ist dies erfolgt, haben die anderen Gruppen die Möglichkeit diesen Gegenstand zu suchen. Die Gruppe, die den Gegenstand als erstes gefunden hat, gewinnt diese Runde. Das Spiel wird so lange gespielt, bis jede Gruppe einmal etwas versteckt hat.

Füchsewerfen:

Wir alle wissen, dass der größte Feind der Hasen der Fuchs ist. Doch um die Hasen zu schützen, müssen wir versuchen die Füchse abzuwerfen. Alles was wir dafür benötigen, sind alte Dosen oder Klopapierrollen und einen kleinen Ball. Die Dosen bzw. Klopapierrollen symbolisieren die Füchse, die in Scharen versuchen über die Hasen herzufallen. Um dies zu verhindern, stellen wir die Dosen bzw. Klopapierrollen wie beim üblichen Dosenwerfen auf. Jeder bekommt drei Versuche die Pyramide und somit die Füchse mit einem Ball zu treffen. Wer die meisten Füchse abgeworfen hat, hat gewonnen.

Eier-Boccia:

Jede Runde wird abwechselnd einem aus einer Gruppe ein hartgekochtes Ei gegeben. Dieser rollt dieses Ei von sich weg – es ist das „Ziel-Ei“. Nun erhalten alle anderen ebenfalls ein hartgekochtes Ei. Sie müssen nun abwechselnd versuchen, das Ziel-Ei durch Hinrollen zu berühren. Der- oder diejenige, der/die am nächsten dran ist, erhält einen Punkt für sein Team. Es können beliebig viele, vorher festgelegte, Runden gespielt werden. Die hartgekochten Eier dürfen im Anschluss selbstverständlich auch gegessen werden.

Ein gutes Näschen:

Für dieses Spiel werden die Augen von einer Person pro Gruppe verbunden. Nun werden den Spielern verschiedene Lebensmittel vor die Nase gehalten. Der- oder diejenige, welcher/welche als Erstes das Lebensmittel errät, erhält einen Punkt für seine Gruppe. Welche Gruppe sammelt die meisten Punkte beim Erschnüffeln der Lebensmittel?

Wir hoffen, dass durch die kleinen Spiele die Feiertage etwas lustiger gestaltet werden können. Wir wünschen frohe Festtage und frohe Ostern.

Ihr Gesundheitsteam (Hannah Frey)